

投稿年月日	令和2年1月27日	投稿者	市内在住 70代 男性
ご意見・ご提案 内 容	<p>【教育レベル】 南島原市の教育レベルを上げるのは必須だろうけれども、英・数に特化した教育をやってはどうでしょうか？グローバルの時代だ。特に英語に特化した教育を。</p> <p>【英語教育】 南島原市の教育レベル向上の件だが、英語教育でE. A. Tの制度は高く評価するよ。小学校教育はこれで十分だろう。中学校の英語教育レベルの向上策を他所に無い一策企画して欲しい。流石、「南島原市ばい」って言われるよに。</p> <p>【指導者】 何をするにも指導者次第と言うが、南島原市の教育レベルを向上させる為には優秀な指導者を招聘すべきだろう。他にはいない優秀な指導者を招聘して欲しい。</p>		
回 答	<p>御提言ありがとうございます。</p> <p>【教育レベルについて】 市長の施政方針においてもグローバル教育の推進が明言されており、教育委員会としても各施策を充実させているところです。併せて数学をはじめとする他の教科についても実態把握と学力向上のため、市の学力検査を実施しています。教育の効果は、一定の時間が必要な面もあることから、施策の効果を検証しながら継続してまいります。</p> <p>【英語教育について】 EAT（英語指導助手）の導入について評価いただき、感謝しております。中学校の英語教育については、令和2年1月25日に開催されたイングリッシュ・パフォーマンス・コンテスト県大会において、本市中学生が好成績を上げており、本市中学生の英語レベルの高さの一端を示すことができいております。効果的な教育施策について推進してまいります。</p> <p>【指導者について】 現在の市内の教職員の資質向上を目的とした教職員研修等を充実させ、教育レベル向上を図っていきたいと思います。また、優秀な指導者を招聘することは、教育レベルを上げる有効な手段の一つであると考えます。</p>		
担当課	学校教育課		